

Wichtige Punkte für die ordentliche Funktion der Klimaanlage am Führerstand.

Grundsätzlich funktioniert die Klima sehr träge.

Jede gewünschte Temperaturänderung, die an der Rändelschraube eingestellt wird (max. 3 Grad darunter bis 3 Grad darüber) wird erst nach ca. 5 Minuten vom Rechner übernommen und dann beginnt die Anlage zu arbeiten.

Ab diesem Zeitpunkt kann es bis zu 30 Minuten dauern, bis die gewünschte Temperatur erreicht wird.

Die Anlage kann nur 6-8 Grad unter die Außentemperatur absenken.

Mehr darf man die Temperatur aus medizinischer Sicht nicht absenken (ist praktisch auch nicht möglich).

Beispiel: Bei 35 Grad Außentemperatur sind maximal 27 Grad am Fstd möglich und nicht 22 Grad, denn das wäre ungesund und nicht erlaubt.

Sämtliche Lüftungsgitter müssen offen sein. Ausnahme ist jenes im Fußraum:



Bei den verstellbaren Ausblaslamellen bei der Stirnscheibe ist zu achten, dass alle offen und gerade nach oben ausblasen können, da sonst bei starker Sonneneinstrahlung die Wärme nicht von der Scheibe weggebracht wird.

Immer besser informiert - ULV